



Date	21 déc/Dec 2022
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	1986544

GOWLING WLG (CANADA) LLP  
SUITE 1600  
1 FIRST CANADIAN PLACE  
100 KING STREET WEST  
TORONTO  
ONTARIO M5X 1G5

Attention: Susannah Rolston

Propriétaire - Owner  
CRAYOLA PROPERTIES, INC.

Marque de commerce - Trademark  
CRAYON SCENT MARK

Monsieur/Madame,

Nous accusons réception de votre lettre du 21 novembre 2022 dans laquelle vous demandez une prolongation de délai additionnelle pour donner suite à une lettre du Bureau datée du 25 mai 2022.

Conformément à votre demande, une prolongation de délai vous est accordée jusqu'au **25 mai 2023**.

Afin qu'une prolongation de délai additionnelle soit accordée, le requérant doit démontrer l'existence des circonstances exceptionnelles expliquant les raisons pour lesquelles il n'est pas encore en mesure de produire une réponse adéquate au rapport de l'examinateur.

Dear Sir/Madam:

Receipt is acknowledged of your letter dated November 21, 2022 requesting an additional extension of time to reply to the office action of May 25, 2022.

In accordance with your request you are hereby granted an extension of time until **May 25, 2023**.

To be granted a further extension of time, the applicant must demonstrate exceptional circumstances justifying why it is not yet possible to file a proper response to the examiner's report.

Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trademarks

Contact: Wanda Lockhead  
Section de l'examen/  
Examination Section  
819-635-3396